



Media: Merapi

Hari: Jumat

Tanggal: 28 Oktober 2022

Halaman: 9

Kabel di Malioboro Ditata, Tak Lagi Melintang di Udara

YOGYA (MERAPI)-Pemerintah Kota Yogyakarta terus berupaya mewujudkan estetika kota, khususnya di kawasan wisata Malioboro, dengan melakukan penataan kabel fiber optik sehingga nantinya tidak ada lagi kabel yang melintang di udara.

iMelalui penataan ini, kami ingin memastikan bahwa jaringan kabel telekomunikasi, fiber optik, di sepanjang Jalan Malioboro menjadi lebih rapi dan semakin tertata. kata Sekretaris Daerah Kota Yogyakarta Aman Yuriadijaya di Yogyakarta, Kamis

(27/10).

Dengan demikian, lanjut dia, kawasan Malioboro akan menjadi semakin rapi dan nyaman untuk dikunjungi wisatawan karena tidak ada lagi kabel yang melintang dan terlihat semrawut.

iArtinya, wajah Malioboro akan semakin cantik, kata Aman yang berharap proses penataan kabel fiber optik dapat diselesaikan sebelum libur akhir tahun.

Penataan kabel fiber optik dilakukan dengan menggunakan tray yaitu mema-

sukkan kabel ke tempat khusus sehingga kabel tidak lagi terlihat. Penataan dilakukan di sisi timur maupun barat di sepanjang Jalan Malioboro.

Pemerintah Kota Yogyakarta melibatkan provider telekomunikasi untuk melakukan penataan, salah satunya PT Telkom yang memiliki cukup banyak kabel fiber optik di sepanjang Jalan Malioboro.

iPekerjaan penataan sudah dilakukan sejak dua bulan terakhir dan saat ini sudah bisa kami selesaikan untuk sisi barat Jalan Malioboro.

Pekerjaan di sisi timur ditargetkan selesai dalam waktu satu bulan, kata GM PT Telkom Witel Yogyakarta Agus Faisal seperti dilansir Antara.

Menurut dia, pekerjaan tersebut memakan waktu cukup lama karena membutuhkan koordinasi dari berbagai pihak termasuk provider telekomunikasi lain yang juga memiliki jaringan kabel di Malioboro.

Sementara itu, Kepala Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian Kota Yogyakarta Tri Hastono mengatakan, penataan kabel

fiber optik ditujukan untuk meningkatkan estetika kawasan Malioboro.

iSetelah kabel fiber optik ini ditata, maka kawasan Malioboro akan semakin rapi dan nyaman, katanya.

Selain di sepanjang Jalan Malioboro, penataan kabel fiber optik juga dilakukan di Jalan Senopati bersamaan dengan revitalisasi pedestrian. Penataan dilakukan dengan sistem ducting sehingga nantinya tidak ada lagi kabel udara yang melintas di sepanjang jalan tersebut. (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005